

Genève, le 21 novembre 2018

À tous les affiliés d'IndustriALL Global Union en Tunisie

## IndustriALL Global Union solidaire avec les travailleurs du secteur public en Tunisie

Chers Camarades,

Je vous écris au nom [d'IndustriALL Global Union](http://www.industriall-union.org), qui représente plus de 50 millions de travailleurs et travailleuses dans les industries minières, de l'énergie et de la fabrication dans 140 pays, pour exprimer notre solidarité avec les travailleurs du secteur public en Tunisie et soutenir la grève de demain, appelant le gouvernement à augmenter les salaires dans le secteur public, à protéger les droits fondamentaux des travailleurs et à exiger des services publics de haute qualité.

IndustriALL Global Union apporte son soutien à la grève nationale prévue pour jeudi, organisé par l'UGTT, qui a pour but de protester contre la politique gouvernementale erronée qui sert à éroder la qualité des services fournis par le secteur public du pays.

La grève montre également l'engagement de l'UGTT à défendre les droits des employés du secteur public, qui méritent une augmentation salariale, compte tenu de l'inflation croissante, de la baisse de la valeur du dinar tunisien et d'une augmentation des impôts.

Nous sommes conscients que cette grève intervient après que toutes les possibilités de dialogue aient été épuisées et que les négociations aient échoué pour aboutir à un accord sur la nécessité d'augmenter les salaires dans le secteur public.

IndustriALL Global Union est solidaire avec les travailleurs du secteur public en Tunisie, et nous vous souhaitons beaucoup de succès.

Salutations solidaires,



Valter Sanches  
Secrétaire général